Avant-propos

Par Pierre PRIEUR

Comme chaque année, par la lecture de ces quelques articles, nous vous proposons de vous évader de la routine quotidienne :

- C'est l'hommage plein de verve et d'humour d'un arrière petit fils à son aïeul historien Jean Donat ;
- La fontaine de Bourrel fut au début du XX^{ème} siècle l'objet de curieuses tractations intercommunales ;
- Après un clin d'œil malicieux aux vieux remèdes préconisés au XVII^{ème} siècle, nous prendrons le temps d'observer ces plantes qui couvrent nos murs;
- Les trois familles De Valette font revivre l'histoire locale et ont aussi participé à l'Histoire de France;
- Je vous invite à partager la vision de notre village et de ses habitants, qu'avait le jeune Thomas Merton entre les deux guerres ;
- L'intéressante relation, écrite cinquante ans après, du «sac» de Caylus, épisode sanglant des guerres de Religion, nous immerge dans l'intolérance absolue et ses tragiques conséquences;
- Vous trouverez aussi quelques mots sur un locataire lointain de l'Abri de Fontalès...

En hommage à Colette Marion, je reprends sa formule :

« bonne lecture à tous et à vos plumes pour le prochain bulletin, si le cœur vous en dit ... »